

学校便り

瀬底っ子

がじゅまる

本部町立瀬底小学校
 幼稚園 瀬底693番地
 TEL(47)2208fax(47)6419
 園児 9名 児童 60名
 職員 18名
 発行：校長 島袋 ゆかり

クリスマスはプレゼントがいっぱい！

異文化交流 & ホテル特製クッキー

ヒルトン沖縄のスタッフ

十二月二十一日（月）、ヒルトン沖縄瀬底リゾートのスタッフ九名が本校を訪れました。外国人スタッフが多いということもあり、以前から英会話等で学校や地域へ貢献したいというお話がありました。今回、「クリスマスにクッキーのプレゼントを！」という申し出もあったので、プレゼント贈呈とセットで異文化交流会を、三年生以上の外国語（活動）の授業で実施しました。

子供たちは、これまで学習してきた英語表現を使って、自己紹介したり質問したり答えたりと、使える（通じる）喜びを味わいながら交流会を楽しんでいました。幼稚園生・一年生・二年生は、休み時間に一人一人にクッキーを手渡され、「アンキュー」とお礼を言うこともできました。

今回は、ヒルトン沖縄瀬底リゾートの前川総支配人をはじめ、母国が南アフリカ、インド、フィリピン、スリランカのスタッフ、そしてクッキー製作のチーフもお見えになりました。本校の保護者でもあり、コーディネイトをくださったヒメルズバックさんには大変お世話になりました。

ヒルトン沖縄瀬底リゾートの皆様、子供たちのために、ありがとうございます。



瀬底にいるたくさんのサンタさんに感謝！

クリスマスおはなし会

十二月十一日（金）の朝、読み聞かせのお母さん方によるクリスマスおはなし会が行われました。

体育館に入ると、サンタクロースの衣装や帽子を身にまとったお母さん方が十一名。スクリーンの絵本で読み聞かせをしたり、ペープサートを使ってお話したり、クイズを出したりと、アイディアいっぱい楽しいおはなし会でした。子供たちはずっと話の世界に引き込まれ、ほっこりとした時間をみんなで過ごすことができました。

師走のお忙しい中、子供たちのために、こんなに素敵なおはなし会をしてくださり、ありがとうございます！



クリスマスプレゼントに感謝！

瀬底区・ムンジュル会

十二月二十二日（火）、瀬底区の大城区長とムンジュル会の仲程会長が本校を訪れました。「子供たちにクリスマスプレゼントを！」ということで、区とムンジュル会からケーキとお菓子、そして休み時間に楽しめる遊び道具をいただきました。その日の給食時間はみんな大喜び！

みんなペロリと美味しくいただきました。

幼稚園への金一封は、卒園のアルバム制作費として使わせていただきます。素敵なプレゼント、ありがとうございます！



思いやりの大切さ

国頭村立安波小5年 森岡 花香

私たちは11月に本部町立瀬底小、国頭村立安波小と一緒に宮古の池間島に離島体験に行きました。3日間、他校の児童と過ごして思いやりの良さに気付くことができました。

瀬底小の児童とは、今回「遊ぼう」と声をかける

と、笑顔で受け入れてくれました。相手の思いやりを感じ、相手の良さをまねて、「私も気配りできる人になりたい」という気持ちになりました。

2日目からは、友だちを見習って、順番待ちでは、「先に行っていないよ」と自然に伝えるようになりました。この一言をいえたのは

相手が気配りしてくれたことを、「次は私が返したい」という気持ちが強くなったからだと思います。

3日目には、みんながみんなを見習い、自然とゆずり合うことが増えて、みんな協力することができました。

私は瀬底小、安波小の児童と交流して、相手からの思いやりをもらって、思いやりの大切さに気付いたので、次は自分がたくさんの人に思いやりの良さを伝えていきたいと思いました。

琉球新報

12月21日（月）掲載